

GO.WEB.ID

Soal Menu Sehat Berimbang untuk Bekal Anak Sekolah, Ini Kata Lurah Puhun Tembok

Linda Sari - [BUKITTINGGI.GO.WEB.ID](https://bukittinggi.go.web.id)

Nov 9, 2023 - 22:28



Lurah Puhun Tembok Doni Masrizal

Bukittinggi- Kelurahan Puhun Tembok Kecamatan Mandiangin Koto Selayan Bukittinggi saat ini sedang mempersiapkan Lomba Cipta Menu (LCM) Beragam Bergizi Seimbang dan Aman (B2SA), Tingkat Provinsi Sumatera-Barat bersama TP- PKK Puhun Tembok yang dibimbing langsung oleh Dinas Ketahanan Pangan

dan Pertanian (DPP) Kota Bukittinggi.

"Dengan terpilihnya Kelurahan Puhun Tembok sebagai juara 1 B2SA Tingkat Kota Bukittinggi berhak mewakili lomba tingkat propinsi yang akan di adakan pertengahan bulan ini," ujar Lurah Puhun Tembok Doni Masrizal di ruangan Kantor Lurah Puhun Tembok Kecamatan MKS Bukittinggi pada Kamis (09/11).

Lanjut dikatakannya, pada saat ini kami sudah membuat ekspos berupa floq, video dengan tema menu sehat berimbang untuk bekal anak sekolah.

"Persiapan Lomba Cipta Menu B2SA, tahun 2023 telah kami buat dengan sedemikian rupa,Kerjasama ini tentunya tidak lepas dari dukungan Badan Ketahanan Pangan dan pertanian dan tim PKK kota Bukittinggi, dalam memasyarakatkan dan mengangkat budaya pangan lokal yang beragam, Bergizi, seimbang dan aman, " bebernya.

Pihaknya akan terus melakukan pembinaan secara berkelanjutan, karena Kelurahan Puhun Tembok akan mewakili Kota Bukittinggi ke tingkat Propinsi.

"Saya berharap agar prestasi ini dapat memotivasi kaum ibu TP-PKK Puhun Tembok untuk terus berkreasi dalam mengikuti lomba cipta menu," kalau bisa kita maju ke tingkat Nasional," harap Doni.

Dilain berita, terkait musibah kebakaran yang terjadi di kelurahan Puhun Tembok, kita dari Kelurahan telah mengupayakan bantuan dari berbagai pihak selain bantuan yang telah diberikan Baznas dan PMI yang mungkin telah di terima oleh korban.

"Bantuan dari masyarakat yang di kumpulkan oleh pemuda berupa sumbangan dari warga ,kemudian bantuan dari Ahsan Care ,Dinas Sosial ,Disdukcapil," terang Doni.

Ia menambahkan, dalam waktu dekat ini kami dari kelurahan akan mengadakan pembersihan bersama (PPSU) Penanganan Sarana dan Prasarana Umum se-kecamatan Madiangin Koto Selayan ,untuk membersihkan lokasi kebakaran.

"Jika ada donatur yang akan memberi bantuan kami dari kelurahan siap membantu menyalurkan pada pihak korban kebakaran," sebutnya.



Doni Masrizal selaku Lurah Puhun Tembok menghimbau kepada warga dan masyarakat agar nantinya terus berhati-hati dalam menggunakan listrik dan kompor gas dan jaringan listrik didalam rumah, karena dapat membahayakan kita semua.

Untuk kita ketahui, Kelurahan Puhun Tembok Kecamatan MKS terdiri dari 6 RW dan 18 RT, dimana jumlah penduduknya sekitar 6.215 jiwa. (**LindaFang**).